

El Inquisidor

**Concluyen las giras de las precampañas presidenciales.
Muy serio, el problema de la sequía en el Estado de Guanajuato.
En Guanajuato, las aspirantes a la Gubernatura recorren los municipios.
El Lago de Cuitzeo, otro severo caso de los efectos negativos de la sequía.**

HOLA MIS AMIGOS.- En un hecho histórico sin precedentes, la UNAM puso en órbita a través del cohete “Vulcan”, unos micro robots para analizar el suelo de la Luna, oorable!!!. Sin embargo, la misión denominada “Colmena 1” y estando a cargo de la empresa “Astrobotic”, fracasó. Fue al quedarse el módulo “Peregrine” sin combustible, qué barbaridad!!!. De esta manera, se pierden millones de pesos en el proyecto de investigación y un plan que pondría a México a la vanguardia para estudiar los minerales de nuestro satélite. Aparentemente, todo iba bien hasta que la nave perdió fuerza porque ‘tiró’ combustible, lo que impidió que llegara a su destino, pero que tampoco pudiera regresar a la Tierra. De esta forma, lamentablemente, la nave se irá al ‘espacio profundo’ con los proyectos de investigación, no puede ser!!!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que no cambian su discurso desgastado y nunca ofrecen resultados, sino únicamente críticas insanas y falsas promesas, gachos!!!:

1.- Concluyen las giras de las precampañas presidenciales.- Llegan a su fin las precampañas presidenciales de los aspirantes a “Los Pinos” para este año. Por un lado, culminó sus recorridos Claudia Sheinbaum por MORENA, PT y VERDE; y por otro, Xóchitl Gálvez con el PAN, PRI y PRD – que esta semana estaría en Acámbaro, en la plaza Hidalgo, como debe ser. También el Movimiento Ciudadano con Jorge Álvarez Maynéz, quien de “última hora” surgió como disque el abanderado del Partido, o peor aún, de “marioneta” y esquirolo de MORENA. Los aspirantes cubrirán ahora el período de la campaña oficial, conforme a lo dispuesto por la Ley Electoral. Todo terminará en los últimos días de mayo para que el 2 de junio, se realice la jornada comicial y el pueblo de México acuda a votar a las urnas. Será una elección con muchas sorpresas para todos los actores políticos involucrados, incluyendo al árbitro de la contienda, el Instituto Nacional Electoral (INE), que por lo que se ha conocido, hoy estaría no de parte de los neoliberales -como era la queja del Peje-, sino de los que se dicen de “izquierda”, es decir, del Partido en el poder. Por ello, se prevé una elección de Estado. Las campañas oficiales pues, están a la vista.



Los presidenciables del “2 de junio” concluyen las precampañas por el país

2.- Muy serio, el problema de la sequía en el Estado de Guanajuato.- Debido a que este año habrá una severa sequía, ya se prevén acciones para atender y resolver el problema. No obstante, la dimensión del

hecho indica que no será fácil. En el norte de la entidad, la falta de agua es muy patente y por eso, se busca un proyecto desde la Presa “Solís” en Acámbaro para cubrir la deficiencia. Además, el Gobierno del Estado busca el apoyo de la Federación -que no lo tendrá-, con base en una partida de 120.5 millones de pesos para desarrollar proyectos contra la falta de agua. Lo cierto, es que algo hay que hacer porque de otra forma, la problemática se agravará y terminará por causar serios estragos a la agricultura de la entidad federativa, pero sobre todo en las zonas urbanas como Irapuato, Celaya y León. Aguas con la falta de agua, eh!!!. Aguas!.



La sequía en Guanajuato podría afectar las zonas urbanas de los municipios

3.- En Guanajuato, las aspirantes a la Gubernatura recorren los municipios.- Tal y como sucede a nivel nacional, en la entidad guanajuatense también concluyen las precampañas de las aspirantes a la Gubernatura. A la fecha, ya lo hacen Yulma Rocha, por el Movimiento Ciudadano (MC); Libia García (PAN-PRI-PRD) y Alma Alcaráz (MORENA-PT-VERDE). Cada quien, desde su perspectiva, “analiza” y expresa ideas. Alcaráz por cierto, en su reciente visita a Acámbaro, tuvo su “mitin” en el Andador Juárez, entre la zona de la Alcaldía y el inmueble que ocupa el periódico digital “El Ciudadano”, lo que propició un bloqueo de más 24 horas en la entrada y salida de la cochera, impidiendo el desarrollo de las actividades cotidianas, pero también afectando a los vecinos que residen en el lugar. Y es que se mal colocó una loma fea, tipo “carpa”, aparentemente para proteger de los rayos solares a los “seguidores” o acarreados al ‘borlote’ (provenientes de Tarimoro, Salvatierra y Tarandacuaio), en donde tampoco se dijo algo nuevo. Los de MORENA, sin respeto a nada ni a nadie, realizaron el ‘mitote’ en este sector porque es un sitio estrecho y aunque vayan pocos, en las fotos para las prensa’s (neoliberales de hacer tortillas), con un buen ángulo, “se ve mucha gente”, pero no!. No usan la plaza Hidalgo porque no la llenan y van mejor a un lugar “chico”. El bloqueo de la entrada y salida de la cochera del periódico “El Ciudadano” finalmente, fue la nota destacada del mitin. A la candidata, sus “organizadores” le endilgan problemas, mostrándose autoritarios y prepotentes como en los viejos tiempos del PRI dinosáurico. Comprueban que no son diferentes, sino “más de lo mismo!”. Bola de viejos feos, gachos!!!.



“Carpa” del mitin de MORENA con el bloqueo a la puerta del periódico “El Ciudadano”

4.- El Lago de Cuitzeo, otro severo caso de los efectos negativos de la sequía.- Si bien la entidad guanajuatense padece de la sequía, el Lago de Cuitzeo, con el cual colinda Acámbaro en su parte correspondiente, también enfrenta serias dificultades. Estudiosos del tema y pobladores de la región, revelan que más del 70% del embalse carece hoy de agua, qué barbaridad!!!. En donde antes había agua precisamente, hoy sólo existe arena. En otra época, el vaso de captación de agua del Lago se recuperaba o regeneraba en sus mantos freáticos, pero ahora no es así. En este problema inciden varios factores, entre ellos, el cambio climático y la falta de programas gubernamentales para atender la problemática. Por lo menos desde mediados de los años 90, los habitantes de los municipios que colindan con el Lago advirtieron de la situación, pero nadie hizo nada; mucho menos, el Gobierno del Estado de Michoacán en turno que sólo pronuncia discursos huecos. En los hechos, no hay nada, insisto, y el Lago se seca semana a semana. Si todo sigue así, llegará el día en que la zona del embalse sea un “mini desierto” en perjuicio de la ecología regional. Sí, un “mini desierto”; increíble, pero real!.



El Lago de Cuitzeo se seca sin que existan programas gubernamentales para aminorar el problema



Para concluir con el tema de la pérdida del proyecto “Colmena 1” de la UNAM, a fin de tratar de analizar el suelo lunar, es de resaltarse que todo estuvo muy sospechoso y hace mal pensar que el fracaso del módulo “Peregrine” fuera a propósito. Resulta increíble que la empresa “Astrobotic”, vinculada a la NASA, asegure que la zona del combustible se dañó al momento del despegue, no pues!!!. El personal de investigación de la UNAM ya rastreó los micro robots, que son 5, y funcionan bien, pero nada puede hacer para rescatarlos o reorientar la nave para aterrizar en la Luna, lo que aparentemente, ya hizo la “Astrobotic” y no pudo lograrlo. Además de México, había otros países con planes diversos, pero el de México es el más relevante. Ahora, por lo menos tendrán que esperarse entre 1 y 5 años para poder disponer de un proyecto igual, que sería la “Colmena 2”. No puede ser!!!. Y lo peor, es que no habría forma de formular cargos legales a la “Astrobotic” por el vuelo fallido del “Peregrine”, puesto que ésta empresa se protege desde el momento de aceptarse la puesta en órbita del equipo de investigación. No cabe duda que estamos mal y de malas!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.